

BURSA & FINANSIAL

Penyaluran Kredit Di Papua Barat Tumbuh 11,34%

NERACA

Monokwari - Bank Indonesia (BI) mencatat transaksi kredit perbankan di Provinsi Papua Barat mengalami pertumbuhan sebesar 11,34 persen. "Data tahunan tumbuh signifikan pada triwulan III 2019, meskipun masih lebih rendah dibanding realisasi pertumbuhan pada triwulan II yang mencapai 14,18 persen," kata Kepala Bank Indonesia Perwakilan Provinsi Papua Barat, Donny Heatubun di Manokwari, seperti dikutip Antara, kemarin.

Menurutnya, pertumbuhan kredit berdampak positif terhadap pertumbuhan usaha mikro, kecil dan menengah (UMKM) di daerah tersebut. Dia berharap, sektor ini dapat menopang pertumbuhan ekonomi Papua Barat. Sementara itu, lanjutnya, dana yang dihimpun dari masyarakat pada triwulan III juga tumbuh sebesar 7,67 persen. "Lagi-lagi realisasi triwulan II lebih besar yakni 16,15 persen. Ini terjadi karena pengaruh hari besar keagamaan," katanya.

Sedangkan rasio non performing loan (NPL) atau kredit bermasalah meskipun mengalami peningkatan Papua Barat masih dalam batas wajar atau sehat. Rasio NPL di daerah tersebut tercatat sebesar 4,71. "Rasio NPL kita memang meningkat tapi masih di bawah 5. Kalau 5 ke atas itu artinya jelek atau kurang sehat. Kita punya masih bagus," katanya.

Bank Indonesia, kata dia, terus mendorong peningkatan pada sistem pembayaran. Sistem pembayaran Papua Barat berjalan cukup bagus, efisien, cepat, aman dan handal. "Transaksi tunai di Papua Barat pada triwulan III mengalami net flow. Artinya, lebih banyak uang keluar dibanding masuk ke Bank Indonesia," ujarnya.

Berdasarkan catatan BI selama ini, net flow biasa terjadi pada triwulan III dan diperkirakan akan meningkat pada triwulan IV, karena menghadapi hari raya Natal dan libur panjang pada momentum pergantian tahun. **▫**bari

Bank Muamalat – Prudential Jalin Kerja Sama Hadirkan Pembayaran Autodebit

NERACA

Jakarta – PT Bank Muamalat Indonesia, Tbk. (Bank Muamalat) dan PT Prudential Life Assurance (Prudential Indonesia) mengumumkan kerja sama dalam rangka penyediaan fasilitas pembayaran kontribusi asuransi jiwa Prudential Indonesia bagi nasabah Bank Muamalat. Seremoni penandatanganan Perjanjian Kerja Sama kedua belah pihak dilakukan oleh Achmad K. Permana, Direktur Utama Bank Muamalat dan Jens Reisch, President Director Prudential Indonesia di Jakarta, Rabu (20/11).

Kesadaran keluarga Indonesia mengenai pentingnya perencanaan keuangan khususnya untuk perlindungan jiwa yang berlandaskan prinsip syariah terus meningkat. Oleh karena itu, Bank Muamalat dan Prudential menjalin kemitraan agar nasabah dapat makin mudah dalam melakukan pembayaran kontribusi melalui fasilitas autodebit. Layanan ini juga akan melengkapi layanan pembayaran kontribusi nasabah Prudential Indonesia melalui jaringan ATM Bank Muamalat yang telah ada sebelumnya.

Achmad K. Permana mengungkapkan melalui kerja sama ini, nasabah Bank Muamalat yang juga nasabah Prudential dapat lebih mudah dalam melakukan pembayaran premi atau kontribusi melalui kantor layanan atau pun melalui kanal elektronik Bank Muamalat. Seiring makin mudahnya nasabah melakukan transaksi, kami harapkan budaya pengelolaan keuangan jangka panjang dapat tumbuh lebih pesat, yang pada akhirnya akan berdampak pada peningkatan kualitas hidup masyarakat Indonesia. "Selain itu, kami juga menargetkan dapat meningkatkan fee based income melalui kerja sama strategis ini," tambahnya.

Jens Reisch menyambut baik kerja sama ini. Dalam sambutannya dia menyampaikan bahwa sebagai asuransi jiwa terdepan di Indonesia, Prudential selalu berupaya memberikan nilai tambah kepada nasabah melalui setiap produk dan layanannya. "Melalui kerja sama ini, kami menyediakan pilihan pembayaran yang lebih luas bagi nasabah kami. Sistem autodebit ini akan membantu para nasabah Prudential Indonesia untuk membayar kontribusi asuransi mereka tepat waktu, sehingga mereka dapat terus terlindungi dari berbagai risiko. Kerja sama ini juga sesuai dengan misi kami untuk membangun masa depan yang lebih baik bagi masyarakat Indonesia dengan meningkatkan literasi dan inklusi keuangan, kesejahteraan dan kesehatan yang menyeluruh," tambahnya. Saat ini, nasabah Bank Muamalat dapat mendaftarkan sistem autodebit ini hanya dengan mengisi formulir Surat Kuasa Pendebitan Rekening Bank Syariah (SKPRBS) yang dapat diunduh di [www.prudential.co.id](http://www.prudential.co.id) **▫**bari



NERACA/Widi Suparwedi

**KEMITRAAN STRATEGIS** : Chief Sales and Distribution Officer Adira Insurance Auralusia Rimadiana (kanan) menerima piagam penghargaan yang diserahkan Founder & CEO WE+ Fifi Henirawati, disaksikan Marketing Director Alfamart Ryan Alfons Kaloh (kiri), usai secara resmi mengumumkan kemitraan strategis dengan WE+ dan Alfamart untuk menyediakan akses klaim terluas di Indonesia di Jakarta (20/11). Sinergi ini merupakan akses klaim terluas pertama di Indonesia yang memberikan solusi dan kemudahan kepada masyarakat. Harapannya Adira Insurance melalui unit usaha syariah, dapat turut serta meningkatkan literasi dan inklusi keuangan, khususnya untuk produk asuransi mikro, di tengah masyarakat Indonesia.

Waspadai Transaksi Berjalan, BI Diperkirakan Tahan Suku Bunga

Jakarta - Bank Indonesia (BI) diperkirakan akan menghentikan penurunan suku bunga acuan di Rapat Dewan Gubernur November 2019, untuk mengantisipasi turunnya daya tarik instrumen keuangan dalam negeri, yang juga dapat memicu pelebaran defisit transaksi berjalan. Ekonom PT Bank Danamon Tbk Dian Ayu Yustina di Jakarta, Rabu (20/11), mengatakan BI akan mempertahankan suku bunga acuan 7-Day Reverse Repo Rate di lima persen hingga akhir 2019.

■ NERACA

Hal itu disebabkanantisipasi Bank Sentral agar selisih suku bunga antara Indonesia dengan negara ekonomi maju (differential interest rate) tidak menjadi semakin sempit. Jika selisih suku bunga antara Indonesia dengan negara maju semakin sempit, dikhawatirkan investor akan lebih memilih menanam modalnya di negara maju seperti Amerika Serikat.

Jika terjadi arus modal keluar dari Indonesia, maka defisit transaksi berjalan dan neraca pembayaran berisiko melebar. BI menargetkan defisit neraca transaksi berjalan terkendali di kisaran 2,5-3 persen Produk Domestik Bruto (PDB) tahun 2019 ini. "BI juga memperhatikan bahwa

runken suku bunga acuan sebesar total satu persen menjadi lima persen. Hal ini menjadi penurunan paling agresif yang dilakukan BI sejak 2016. Rapat Dewan Gubernur (RDG) BI edisi November akan berlangsung Rabu ini hingga Kamis (21/11).

Alasan BI menurunkan suku bunga acuan hingga empat kali beruntun adalah untuk memberikan stimulus terhadap pertumbuhan ekonomi. BI ingin meningkatkan permintaan domestik sejalan dengan upaya memulihkan pasokan likuiditas untuk menggalakkan kegiatan ekonomi. Bank Sentral memproyeksikan pertumbuhan ekonomi Indonesia tahun ini di bawah titik tengah rentang sasaran 5,0-5,4 persen (year on year/yoj).

Sementara itu, Direktur Riset Center of Reform on Economics (Core) Indonesia Piter Abdullah Redjalam mendorong Bank Indonesia (BI) membuat kebijakan yang lebih ekspansif pada 2020 karena dampak penurunan suku bunga acuan terhadap pertumbuhan kredit masih relatif terbatas. "Dampak ke investasi dan konsumsi, kami perkirakan tidak cukup tinggi karena kondisi likuiditas ketat," kata Piter.

Menurut dia, kebijakan moneter BI diperkirakan akan lebih efektif mendorong konsumsi dan investasi apabila diimbangi oleh kebijakan fiskal yang juga longgar. Selain fiskal, kata dia, juga terkait kebijakan sektor riil yang memberikan kemudahan berusaha.

Pertumbuhan kredit, ungkap Piter, tahun 2020 diperkirakan akan berada pada kisaran 10-12 persen, persentase yang membaik namun dinilai masih terbatas.

Padahal, lanjut dia, kredit untuk konsumsi dan investasi misalnya merupakan mesin pertumbuhan ekonomi Indonesia. Selama tahun 2019, BI sudah empat kali menurunkan tingkat suku acuan dengan total 100 basis poin. Namun, hal itu belum cepat diikuti perbankan karena kondisi likuiditas perbankan di Indonesia masih ketat.

"Penurunan suku bunga acuan BI belum bisa dengan cepat diikuti dengan penurunan suku bunga deposito dan kredit. Bank masih berebut dana, apalagi pemerintah juga berebut. Crowding out yang terjadi menyebabkan kondisi likuiditas semakin parah," ucapnya. Tahun 2020, lanjut dia, ekonomi global diperkirakan masih tidak pasti. **▫**bari

LPS Ungkap Tantangan Mendirikan Lembaga Penjamin Asuransi

NERACA

Jakarta - Lembaga Penjamin Simpanan (LPS) mengungkapkan bahwa pendirian lembaga yang berfungsi menjamin polis asuransi akan menemui banyak tantangan. Tantangan-tantangan itu antara lain besarnya modal awal untuk pembentukan lembaga baru di industri jasa keuangan, integritas di dalam tubuh perusahaan asuransi maupun pemegang polis agar tidak terjadi penyimpangan, hingga beban tambahan perusahaan asuransi karena

harus membayar pungutan (fee) tambahan untuk penjaminan.

Meskipun demikian, menurut Ketua Dewan Komisiner LPS Halim Alamsyah di Jakarta, Selasa, 2004, pemerintah mengucurkan anggaran Rp4 triliun. Jumlah anggaran untuk mendirikan lembaga penjamin polis diyakini Halim akan jauh lebih besar dari itu. "Dulu saja anggaran untuk mendirikan LPS sebesar Rp4 triliun. Itu dulu, sekarang pasti akan berubah la-

ruh," ujar dia. Untuk membentuk lembaga penjamin polis asuransi, kata Halim, pemerintah harus mengucurkan anggaran untuk modal awal. Saat mendirikan LPS pada 2004, pemerintah mengucurkan anggaran Rp4 triliun. Jumlah anggaran untuk mendirikan lembaga penjamin polis diyakini Halim akan jauh lebih besar dari itu. "Dulu saja anggaran untuk mendirikan LPS sebesar Rp4 triliun. Itu dulu, sekarang pasti akan berubah la-

gi," ujar dia. Selain itu, seperti halnya fungsi penjaminan terhadap simpanan perbankan, industri asuransi juga harus siap membayar pungutan tambahan untuk penjaminan polis. Saat ini, industri asuransi sudah berkewajiban membayar pungutan kepada Otoritas Jasa Keuangan (OJK). Di sisi lain, pemerintah juga harus memastikan agar industri asuransi ini memiliki tata kelola yang baik dan pruden. **▫**bari

**PENGUMUMAN**  
REKSA DANA GEMILANG DANA SAHAM DWIPAYANA

PT. Gemilang Indonesia Manajemen Investasi selaku Manajer Investasi dari Reksa Dana Gemilang Dana Saham Dwipayana ("Gemilang Dana Saham Dwipayana") yang telah memperoleh surat pernyataan efektif dari OJK pada tanggal 18 November 2019, dengan ini bermaksud untuk melakukan penawaran umum sampai dengan Jumlah 5.000.000.000 (lima miliar) Unit Penyertaan dengan Nilai Aktiva Bersih awal yaitu sebesar Rp 1.000,00 (seribu Rupiah) selama Masa Penawaran. Penawaran umum tersebut berlaku selama maksimum 90 (sembilan puluh) Hari Bursa terhitung sejak tanggal efektif.

Informasi, Prospektus, Formulir Pembukaan Rekening, dan Formulir Pemesanan Pembelian Unit Penyertaan Reksa Dana dapat diperoleh di kantor Kami.

Jakarta, 21 November 2019  
**PT GEMILANG INDONESIA MANAJEMEN INVESTASI**  
Sona Topas Tower, Lantai 15A, Jl. Jend. Sudirman Kav. 26, Jakarta 12920  
Telepon (62-21) 526 0468 • Faksimile (62-21) 526 0467

**PENGUMUMAN**

Guna memenuhi ketentuan Pasal 127 Undang-Undang No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas, dengan ini PT KATALIS DIGITAL NUSANTARA, suatu perseroan terbatas yang berkedudukan di Jakarta Selatan ("Perseroan"), mengumumkan rencana pengambilalihan Perseroan oleh JERRY NG dengan cara mengambil sebagian besar saham baru yang akan diterbitkan oleh Perseroan, sehingga akan terjadi perubahan pengendalian dalam Perseroan ("Pengambilalihan").

Bagi kreditur atau pihak-pihak yang berkepentingan lainnya yang keberatannya atas rencana Pengambilalihan tersebut dapat mengajukan keberatannya secara tertulis selambat-lambatnya 14 hari sejak tanggal pengumuman ini.

Jakarta, 21 November 2019  
Direksi PT. KATALIS DIGITAL NUSANTARA  
Graha 415 Jalan Ciputat Raya No. 47, RT 001/RW 007,  
Kel. Pondok Pinang, Kec. Kebayoran Lama, Jakarta Selatan

**PENGUMUMAN**

PT Lentera Sumber Energi, berkedudukan di Kalimantan Timur beralamat di Jl. Pulau Derawan RT. 31, Kelurahan Tanjung Redeb, Kabupaten Berau ("Perseroan"), dengan ini mengumumkan rencana pengambilalihan Perseroan melalui pengalihan seluruh saham dalam Perseroan yang dimiliki oleh PT Nusantara Berau Coal dan PT Artha Tunggal Mandiri kepada PT Madura Bara Abadi dan PT Abhirama Investment.

Bagi para pihak yang berkepentingan, dapat mengajukan keberatan dalam jangka waktu paling lambat 14 (empat belas) hari setelah pengumuman ini kepada Direksi Perseroan yang beralamat di Gedung International Financial Center 2 lantai 21, Jl. Jend. Sudirman Kav. 22-23, Setiabudi, Jakarta Selatan.

Demikian pengumuman ini dibuat dan dipublikasikan guna memenuhi ketentuan Pasal 127 Undang-Undang No. 40 tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas.

**PENGUMUMAN**

**SIGMAGOLD**  
PT Sigmagold Inti Perkasa Tbk Berkedudukan di Jakarta Selatan ("Perseroan")

**PENGUMUMAN RINGKASAN RISALAH RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM TAHUNAN KEDUA**

Dengan ini diberitahukan kepada Para Pemegang Saham Perseroan bahwa Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan Kedua Perseroan yang diadakan pada tanggal 19 November 2019, bertempat di Amaris Hotel Pancoran, Meeting Room, Jl. Raya Pasar Minggu Nomor 15 A, Jakarta Selatan, tidak dapat diselenggarakan karena tidak memenuhi quorum kehadiran sebagaimana disyaratkan dalam Pasal 11 ayat 1 huruf d Anggaran Dasar Perseroan juncto Pasal 26 ayat (1) huruf b Peraturan Otoritas Jasa Keuangan Nomor 32/POJK.04/2014 tanggal 8 Desember 2014 juncto Pasal 86 ayat (4) Undang-Undang Republik Indonesia Nomor 40 Tahun 2007.

Jakarta, 21 November 2019  
**PT Sigmagold Inti Perkasa Tbk**

**PENGUMUMAN**

PT MAHAMERU NUSA MENTARI, suatu perseroan terbatas yang didirikan berdasarkan hukum Republik Indonesia, beralamat di Jl. Tanah Abang II No. 70, Kelurahan Petojo Selatan, Kecamatan Gambir, Jakarta Pusat ("Perseroan"), dengan ini mengumumkan rencana pengambilalihan 100% saham dalam Perseroan oleh pemegang saham baru.

Pengumuman ini dibuat untuk memenuhi ketentuan Undang-Undang No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas.

Jakarta, 21 November 2019  
**PT MAHAMERU NUSA MENTARI**

**PENGUMUMAN**

Guna memenuhi ketentuan Pasal 127 ayat (2) UU No. 40 tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas, dengan ini Direksi PT. JAYA ANUGERAH GEMILANG, kedudukan di Kabupaten Tangerang (selanjutnya disebut "Perseroan") memberitahukan mengenai adanya rencana akuisisi Perseroan yang akan dilaksanakan dalam jangka waktu selambat-lambatnya 30 (tiga puluh) hari terhitung sejak tanggal pengumuman ini.

Jakarta, 21 November 2019  
**PT. JAYA ANUGERAH GEMILANG**  
Direksi

PERBANKAN

Lewat JakOne Mobile, Bank DKI Incar Kalangan Milenial

NERACA

Jakarta - Besarnya jumlah usia milenial di Indonesia coba dibidik Bank DKI lewat layanan mobile banking. Aplikasi JakOne Mobile diyakini perseroan bisa mengkomodasi keinginan para milenial yang hendak mulai berkenalan dengan layanan perbankan.

"JakOne Mobile hadir untuk menyesuaikan perkembangan teknologi dan tuntutan zaman. Sasaran generasi Milenial saat ini menginginkan berbagai kemudahan transaksi keuangan, cepat, praktis, dan paling penting lagi aman dalam engagement," tutur Sekretaris Perusahaan Bank DKI, Herry Djufرائي, seperti dikutip Infobanknews.com, kemarin.

Seiring dengan pesatnya pertumbuhan teknologi, penggunaan layanan perbankan digital oleh nasabah pun kian tinggi, tak terkecuali generasi Milenial. Salah satu ciri kuat dari generasi Milenial saat ini adalah melekatnya teknologi dalam pemenuhan kebutuhan transaksi keuangan pada kehidupan sehari-hari.

Sadar akan kebutuhan tersebut, Bank DKI terus menyediakan pengalaman bertransaksi yang menarik dan mengunggulkan kepada generasi yang dikenal fleksibel ini. Menurut Jerry, setidaknya ada tiga keunikan yang coba ditawarkan Bank DKI kepada para pengguna JakOne Mobile.

Pertama, Promo Diskon Setiap Hari. Bank DKI memberikan beragam promo diskon dan cashback di lebih dari 7.000 mitra dari modern merchant hingga tradisional merchant yang bekerja sama seperti Gulu-Gulu, King Mango Thai, Pezzo Pizza dan merchant lainnya.

Kedua, Bayar Tagihan Semudah Update Status. Bayar tagihan telepon, tagihan PDAM, token listrik, BPJS Kesehatan, Zakat, Tiket Pesawat atau Kereta Api dan pembayaran tagihan lainnya dapat dilakukan lebih mudah, praktis dan tanpa ribet melalui JakOne Mobile.

Ketiga, Kemudahan Pembayaran Pajak Daerah. Bank DKI terus menawarkan kemudahan baginasabahnya lewat JakOne Mobile. Salah satunya pembayaran pajak PBB dan Pajak Kendaraan Bermotor Tahunan.

Selain itu, lanjut Jerry, pihaknya juga senantiasa mendukung layanan publik di Jakarta. "Untuk mendukung fasilitas layanan publik di Jakarta, Bank DKI juga menyediakan kartu JakCard Bank DKI juga dapat dipergunakan untuk naik fasilitas layanan publik seperti Transjakarta, MRT dan transaksi pembayaran tiket untuk program regular dan personal frequent rider Kereta Bandara," tuturnya.

JakCard juga bisa digunakan untuk melakukan transaksi pembayaran di Jakarta kawasan wisata publik seperti Monumen Nasional, Taman Margasatwa Ragunan, dan Museum Seni & Keramik. **▫**bari

BTN Buka Kantor Cabang Syariah di Kendari

NERACA

Kendari - Bank Tabungan Negara (Persero) mengembangkan bisnis syariahnya dengan membuka Kantor Cabang Syariah (KCS) ke-25 di Kota Kendari, Sulawesi Tenggara, untuk menggarap potensi pertumbuhan bisnis properti di kota itu.

Direktur Bank BTN, Dasuki Amsir mengatakan peluang pertumbuhan bisnis properti di Kendari masih besar. Dasuki menyebut sebagai Ibu Kota Provinsi Sulawesi Tenggara, pertumbuhan ekonomi di Kendari masih mendominasi dibanding daerah sekitarnya.

Selain itu, lanjut Dasuki, mulai naiknya permintaan masyarakat akan layanan perbankan syariah pun menjadi potensi bisnis bagi Unit Usaha Syariah (UUS) Bank BTN. "Upaya kami menghadirkan KCS Kendari juga sebagai langkah menggalakkan sektor properti di Kota Kendari," kata Dasuki di Kendari, seperti dikutip Antara, kemarin.

Adapun, data Badan Pusat Statistik (BPS) menunjukkan selama 2018, pertumbuhan sektor real estate di Kendari masih berada di posisi 1,8 persen. Sementara, BPS mencatat pertumbuhan Pendapatan Domestik Regional Bruto (PDRB) Kota Kendari sebesar 6,26 persen.

"Kami melihat masih ada ruang besar bagi sektor properti untuk berkembang. Sebagai bank milik pemerintah yang berfokus di segmen perumahan, kami berharap hadirnya KCS Kendari akan menjadi angin segar yang bisa mengerek naik angka pertumbuhan bisnis properti di Kendari," kata Dasuki.

Sementara itu, per September 2019, UUS Bank BTN pun mencatatkan pertumbuhan positif. UUS Bank BTN mencatatkan penyaluran pembiayaan sebesar 19,56 persen yoy atau naik dari Rp24,64 triliun menjadi Rp29,46 triliun pada September 2019. DPK yang dihimpun BTN Syariah pun melaju sebesar 20,78 persen yoy dari Rp19,54 triliun menjadi Rp23,6 triliun pada kuartal II 2019.

Hingga bulan ke-11 tahun 2019, emiten bersandi saham BBTN tersebut telah melakukan penambahan jaringan kantor sebanyak 33 unit. "Rinciannya, perseroan menambah dua kantor cabang baru dan meningkatkan kantor kas menjadi 24 kantor cabang pembantu. Bank spesialis pembiayaan perumahan ini juga menambah satu kantor kas dan membuka sembilan kantor cabang pembantu syariah.

Sementara itu, Wakil Gubernur Sultra Lukman Abunawas saat meresmikan BTN Syariah mengatakan dengan hadirnya kantor Kantor Cabang BTN Syariah, dapat bermitra dengan Pemprov Sultra dan pemkab/kota di provinsi itu. **▫**bari